

**Transportes Reunidos**  
Palafrugell - San Feliu de Guixols  
BARCELONA

# CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

✿ El Guixols en Palamós, pudo no salirse airoso, pero cabe reconocer que cuando menos salió lo suficiente numerado para que nuestro rival nos tomara la matrícula.

✿ En el momento de redactar estas líneas no hemos resuelto todavía el problema: O bien los números, por su tamaño, no corresponden a las espaldas, o bien éstas a los números. Mientras esperamos dar próximamente con la solución, rogamos que interinamente se quite aquel cero tan enorme que se colgó en la espalda de Güell, de efectos quizá más desastrosos que el cero que, entre todos, nos sirvieron en la bandeja del marcador.

✿ Como también que al portero suplente le añadan cuando menos la palabra: bis o accesorio.

✿ ¿Fueron los del domingo, los mismos del 5-2 frente al Iberia?

Quienquiera que nos conteste satisfactoriamente tal pregunta, promete CHUT publicará su fotografía en primera página.

✿ Según una voz que, dada la poca estatura del interesado, nos subió al oído desde muy cerca del suelo, quiso también preguntársenos el por qué, cuando en tiempo ya lejano, los jugadores del Guixols cobraban solo cinco pesetas por partido, se temía menos a los defensas del Palamós, que ahora que cobran cinco y pico.

Pues sencillamente -le respondimos-. Porque antes lo que menos importaba era el cinco, mientras que hoy, lo que más importa es el pico.

**Taxis CLAVAGUERA**  
Teléfonos 119 y 122



Gran Licor  
ESTOMACAL  
BONET

**RIPIOS DEL DIA**

## MURGAS DEL TENORIO

**Galcerán:**

Cuando libras rebajé a los marcos me subí y en la Bolsa yo dejé penals amargos de mi,

**Colomer:**

¿No es verdad, pelota mía, que solo os veo cuadradas cuando Don Juan me confía el empleo de Terradas?

**Terradas:**

¿No es verdad, mi Colomer, que, sumados, somos dos y que el Guixols supo ver el error del Palamós?

**Mallart:**

Doña Inés soy del equipo, bailarina muy esquiva voy que chuto con mi tipo a por jornada intensiva

**Busquets:**

Castañas saco del fuego a fier de Comendador, que entre Inés y López luego me siento Acomodador.

**López:**

Va mi clase con cencerro y resulto piuma al vento cuando el sábado me encierro a las nueve en el convento.

**Julio:**

Desde «El Once» sin recato, dicen que poco me dan. ¿No sería más barato con algún centro de Xan?

**Xan:**

¿Por qué goles no nos dais como ayer en gran alud, si los pies con que chutais gozan de buena salud?

**Massoni:**

Cual gritan esos malditos! pero mal rayo me parta, si al final de esta carta no llevo veinte golitos.

**Güell:**

No os podeis quejar de mi vosotros con quien fiché que pelota que toqué buena sepultura di.

**Sagrera:**

Me ficharon por si acaso, y hoy les rinde mi valor, que los pases que yo paso pesa al paso el marcador

**El Campo:**

¿No es verdad, caro Alirón, que en preferencia a la orilla, el público menos brilla, tras la nueva solución?

**Post Data:**

Cuando todo estaba esorito, fui también a Palamós, donde pocos, hasta el pito, nombraría ya de vos. Y como en cruel solución el tiempo apremia notorio, no puedo, pese a razón cambiarles el Tenorio.

ALIRON

**Hotel MARINA**  
BAR

## CHUT en Barcelona

Dispuesto andaba esta semana para contarles cierta cosa, cuya gestación ante el organismo federativo se hizo ante mis propias narices, cuando llegó aquello que a veces viaja indistintamente con los nombres de prudencia o conveniencia a quitarme el tema de entre las manos.

Suerte empero, que casualmente por los mismos días mi buen amigo Silva, el jugador canario que viste la camiseta barcelonista y que cualquier día, de seguir el buen camino que por lo visto realiza desde el Reserva, verán ustedes figurar en el equipo de los ases, puso en mis manos un ejemplar de «Palestra», semanario tenerifeño del deporte, que contaba las excelencias de su hermano que defiende en la actual temporada los colores del Atlético madrileño.

Dicho ejemplar, entre las muchas amenidades de orden deportivo, se veía graciosamente salpicado por la noticia que voy a reproducir a ustedes, seguro de que, por lo divertido de la anécdota, voy a quitarles en parte el mal sabor de boca que, después del Palamós - Guixols, se les vino encima.

No hace mucho tiempo que en Burgos se celebró un partido entre los equipos Juventud y San Esteban. No habían transcurrido más que 25 minutos de juego, cuando el árbitro señor Zanés se vio precisado a decretar la expulsión de un jugador del San Esteban.

La cosa en sí tendría muy poca importancia, si no fuera que ni el árbitro, jugadores, público e incluso más tarde la fuerza pública pudieron convencer al interesado de que debía cumplir la sanción impuesta. Y como pese a todas las mejores voluntades, el jugador, tercamente, continuó sentado al campo sin ánimo ni intención de abandonarlo, el árbitro no tuvo más remedio que suspender el partido.

De lo que pasó después, nada sabemos. Con todo, ya es mucho que se sepa lo que contamos. X

## ANUNCIOS ECONÓMICOS

**VENDO** dos máquinas escribir «Royal» y «Smith Bros», ambas en muy buen estado. Razón: Pedro Soler Barlet.

**Señora:** ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

Pídala en su tienda o búsquela en la más próxima.